

COMPETICIONES

La NBA abre las fronteras e invita al Bayern FC al G-League Internacional Challenge

La liga norteamericana de baloncesto ha invitado al equipo bávaro a disputar el nuevo torneo veraniego, que medirá a un combinado de la G-League, la selección uruguaya y el San Lorenzo argentino.

Palco23
3 jun 2019 - 09:29



La NBA abre sus fronteras de nuevo. La liga norteamericana de baloncesto ha invitado al Bayern de Múnich a disputar el G-League Internacional Challenge, un torneo de exhibición que se celebrará en Uruguay con el que pretende reforzar su imagen en el mercado latinoamericano.

“Desde que abrimos la primera oficina internacional del FC Bayern en Nueva York hemos trabajado para hacer crecer nuestra marca y asociarnos con organizaciones como la NBA”, ha asegurado Rudolf Vidal, director del club bávaro en América.

Además del Bayern de Múnich, en el torneo también participarán otros equipos

extranjeros como el San Lorenzo de Argentina, el Flamengo de Brasil y la selección nacional de Uruguay. Todos ellos se medirán en un formato de fase de grupos ante un combinado con los mejores jugadores de la NBA G-League.

A principios de 2019 la NBA invitó a Croacia y China a disputar la Summer League de Las Vegas

“La NBA G-League está comprometida a ayudar a crecer y desarrollar el baloncesto doméstico en todo el mundo a través de eventos como el International Challenge”, ha afirmado Shareef Abdur-Rahim, presidente de la liga norteamericana de baloncesto.

Durante el All Star Weekend de 2018 se dio el pistoletazo de salida a este torneo. El partido de exhibición enfrentó a un combinado de la G-League con la selección mexicana. Además, la NBA ya apostó en marzo de este año por permitir por primera vez que dos selecciones internacionales disputen la Summer League de Las Vegas, concretamente China y Croacia, que usarán esta liga de verano para preparar el Mundial.